
意見交換会

たつの市における子育て支援・少子化問題の
現状と課題テーマ

たつの市保育協会民間部会
　たつの市保育協会は公立12園、民間15園、市内全ての認可保育所・
幼保連携型認定こども園が加入する協会で、その民間部会です。保育
の質の向上に繋がるよう、保育士研修を実施し、毎月行う園長会で各
園の情報交換等をしています。

【主な意見】
・保育士免許を持っている人が、大都市に流れる傾向があり、人材確
保が難しくなってきている。
・物価高騰による金銭的な負担が大きくなり、子育て世帯の不安が
募っている。国の制度上でのバックアップが必要ではないか。
・親子で遊べる場所や、産婦人科が少ない。
・子育てしながら働くことや、経済的にも子育てが難しい。
・子育てと自分時間のバランスを重視する等の価値観の変化や、子育
ての金銭的・精神的負担等の情報過多により、子育ての楽しさや喜
びを感じにくくなっている。

たつの市保育協会民間部会の皆さまと
子育て支援・少子化問題調査特別委員会

実施日：令和５年１０月１８日（水）

with
子育て支援・少子化問題

調査特別委員会

たつの市保育協会民間部会

　市政やまちづくりに対する率直な意見を市民の皆さまから直接お聞きし、議会として市政への政策提言等に
反映させるため、意見交換会を開催しました。

テーマ プレーヤー達によりよい練習場所を

West Harima ClubRD
　西播磨で活動する陸上競技のクラブチーム。令和３年４月１日の創
設当時、コーチ４名、生徒４名から現在はコーチ13名、生徒約50名と
なっている。RDとは「リアルドリーム」夢をサポートする、楽しい陸上
教室を目指して活動されています。
　過去には兵庫県陸上競技大会女子100ｍ第１位、女子４×100ｍリ
レー第１位等の実績を残されています。

【主な意見】
・太子陸上競技場まで自転車で行っているが、片道１時間、往復２時
間かかる生徒もいて、帰り道は暗くて危険である。練習場所が近く
にあることで、時間の削減にもなり、勉強時間も確保できる。陸上
の練習ができる施設があれば、子ども達のモチベーションも上が
り、活躍できる選手を多く輩出でき、たつの市のアピールにつなが
ると思う。
・姫路市や太子町には公認競技場があり、上郡町、赤穂市、相生市に
は陸上競技を目的とした練習場所があるが、たつの市には無い状態
である。

West	Harima	ClubRDの皆さま

実施日：令和５年９月２７日（水）

with
福祉文教常任委員会

West Harima ClubRD
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